El Enfoque en Sí Mismo

2Ti 3:2 Porque habrá hombres amadores de sí mismos, avaros, vanagloriosos, soberbios, blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, impíos, 3 sin afecto natural, implacables, calumniadores, intemperantes, crueles, aborrecedores de lo bueno, 4 traidores, impetuosos, infatuados, amadores de los deleites más que de Dios,

Hay un carácter que viene con ser pecador, y esto es el narcisismo, o un enfoque totalmente o casi 24totalmente enfocando en placer para uno mismo. Este carácter arraigado en el alma del pecador es algo que va a garantizarle un lugar en el infierno si no encuentra el Salvador. Jesucristo es la personificación de Dios, y esto incluye siendo la mera persona del carácter de Dios. Jesús nos ama porque Dios es amor.

Dios le gusta amarnos

Is 43:4 Porque a mis ojos fuiste de gran estima, fuiste honorable, y yo te amé; daré, pues, hombres por ti, y naciones por tu vida.

Sal 149:4 Porque Jehová tiene contentamiento en su pueblo; Hermoseará a los humildes con la salvación.

Dios pone mucha importancia y prioridad sobre actuar en amor. Él lo hace hacia a su esposa, la iglesia. Es lo que quiere que hacemos cada uno con nuestra pareja.

Entonces es muy urgente que el ser humano comprende qué es el amor, y prueba algo del amor para que empiece a acercarse a Dios.

Entonces Dios creó a ser humana con una necesidad de una o más relaciones sociales donde el amor puede nacer, crecer, y florecerse.

Gen 2:18 Y dijo Jehová Dios: No es bueno que el hombre esté solo; le haré ayuda idónea para él.

Hay una necesidad social en el fondo del ser humano para que dé valor a lo que pasa en la vida de una persona, y para que comparta la vida con esta persona. El sentirse "solo", que no tiene nadie realmente de vivir la vida con esta otra persona, esto deprime a uno y causa la vida de sentir como esté hueca y sin razón. Se llama compañerismo o común. Es de vivir tu vida con esta persona que se

interesa en ti y en lo tuyo. Se unen ustedes para llegar a ser una sola carne.

Según la vista de Dios, el problema es de pasar el viaje de la vida solo. El remedio divino es de tener una pareja idónea. Dios no remedió esto con dos hombres juntos, ni dos mujeres, ni un ser humano con un animal, ni siguiera un buen perro (Jue 21:25 cada uno hacía lo que bien «le parecía.» Heb 13:4 Honroso sea en todos el matrimonio, y el lecho sin mancilla; pero a los fornicarios y a los adúlteros los juzgará Dios.). Se remedió esta situación con una pareja del sexo opuesto. Parte del ataque Satánico en contra de las instituciones divinas es de tachar esto, un hombre y una mujer que se casa para la vida, y hacer sustitutos del invento satánico en contra del matrimonio bíblico. El divorcio destruye esta unidad, y aun si uno se divorcia y se casa con otra persona que es buena cristiana, ya ha arruinado su vida en tener dos parejas. También infidelidad adentro del matrimonio destruye esto (Pro. 5:15-23). Adentro de un matrimonio bíblico, el sexo remedia toda necesidad sexual (1Cor 7:3). Excepto por el caso de la muerte de su pareja (Rom 7:2-3; 1Cor 7:39), todo trastorno del matrimonio bíblico (un hombre con una muier) es de complicar y hacer más difícil, más problemática la vida, y no es como el simple casarse una vez para la vida con una pareja del sexo opuesto.

Mal 2:14 Mas diréis: ¿Por qué? Porque Jehová ha atestiquado entre ti y la mujer de tu juventud, contra la cual has sido desleal, siendo ella tu compañera, y la mujer de tu pacto.

Un matrimonio tiene un sello divino por Dios, en que este matrimonio es una actividad espiritual entre los dos. El adulterio y la fornicación son acciones en contra del diseño divino de Dios que es el matrimonio puro. Aparte de cualquier castigo que Dios va a darte por esto, destruye tu alma por corromper tu carácter espiritual. En sí, y aparte de acciones que Dios te hace por ello pero en sí, causa un proceso de corrupción espiritual que te jala fuertemente lejos de comunión espiritual con Dios.

Una Sola Carne

Gen 2:23 Dijo entonces Adán: Esto es ahora hueso de mis huesos y carne de mi carne; ésta será llamada Varona, porque del varón fue tomada. 24 Por tanto, dejará el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y serán una sola carne.

La unión entre hombre y mujer es por diseño divino. Hay una "unión" donde dejan de ser "él" y "ella" y llegan a ser "nosotros." Tantos matrimonios fracasados o al borde de fracaso es simplemente que no entienden lo que declara Dios sobre esta relación y su importancia a su alma. El amarse entre marido y esposa es una actividad espiritual que da remedio a muchos problemas y alegría a su alma. Cuando cualquier de los dos o los dos entra en una matrimonio para ver solamente lo que puede sacarse de ello, ya destruyó la unión.

El amor es de sacrificar (con ganas y gozo) para hacer un beneficio y felicidad para la otra persona.

Esta actividad de amar regresa a la esencia de Dios. Le da gozo y un sentir de ser significante porque hemos hecho la vida de otros mejor, más feliz, más beneficiado. Dios es benigno, o sea, hace bien a los que tienen trato con él. Podemos nosotros tomar este carácter y vivirlo en nuestras vidas, siendo una bendición especial a otros. En una forma, uno llega a imitar a Dios en la forma que agrada a Dios.

Mat 19:4 Él, respondiendo, les dijo: ¿No habéis leído que el que los hizo al principio, varón y hembra los hizo, 5 y dijo: Por esto el hombre dejará padre y madre, y se unirá a su mujer, y los dos serán una sola carne? 6 Así que no son ya más dos, sino una sola carne; por tanto, lo que Dios juntó, no lo separe el hombre.

De nuevo vemos que el matrimonio como Dios lo diseñó es sellado por Dios, y es una institución sagrada, espiritual, y altamente apreciado por Dios, y cualquier desastre o desagrado de ella causa Dios de enojarse en contra de los que lo haga.

Ef 5:29 Porque nadie aborreció jamás a su propia carne, sino que la sustenta y la cuida, como también

« Cristo » a la iglesia, 30 porque somos miembros de su cuerpo, de su carne y de sus huesos. 31 Por esto dejará el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y los dos serán una sola carne.

Encontrando Pareja Espiritual

Entonces Dios hizo dos personas a unirse a ser una sola carne para que se cuide uno al otro, y esto no es malo. El amarse a sí mismo (2Tim 3:2 citado arriba) es pecado y manifestación de un espíritu pobre y corrupto. El unirse con otra persona y vivir por esta otra persona y no sí mismo es bueno y recomendable para todos. Así es Dios (piensa y ama a nosotros) y debemos seguir su ejemplo.

Cuando un hombre cuida y sustenta a su esposa y familia, él está actuando igualmente como Dios quiere un hombre cristiano ejemplar de actuar. Él es "espiritual" en hacer esto, y está actuando en una actividad altamente espiritual. (La esposa igualmente cuando ella está cumpliendo con su marido y familia.) Por esto, Satanás destruye las familias con fornicación, adulterio, y deslealtad entre la pareja, y rebelión de los hijos hacia a sus padres, y abuso de los padres hacia a sus hijos. En sí, destruye y hace el opuesto de lo que quiere Dios de nosotros.

El Matrimonio te Bendice, no te Hace Mal

Hay una bendición en el matrimonio, lo que Dios te establece, y no un mal. Si hay maldad viniendo del matrimonio, es porque uno o los dos no están llevando a cabo bien su parte. Necesitan regresar a la Biblia a ver donde no están cumpliendo o no están entendiendo.

Las Bendiciones del Matrimonio

Pr 18:22 <u>El que halla esposa halla el bien, Y</u> <u>alcanza la benevolencia de Jehová</u>.

Pr 19:14 La casa y las riquezas son herencia de los padres; Mas de Jehová la mujer prudente.

Pr 31:10 Mujer virtuosa, ¿quién la hallará? Porque su estima sobrepasa largamente a la de las piedras preciosas. 11 El corazón de su marido está en ella confiado, Y no carecerá de ganancias. 12 Le da ella bien y no mal Todos los días de su vida.

27 Considera los caminos de su casa, Y no come el pan de balde. 28 Se levantan sus hijos y la llaman bienaventurada; Y su marido también la alaba:

Cuando un hombre, o una mujer, encuentra de veras su pareja que entiende lo que es una unión espiritual y física entre hombre y mujer, como Dios lo ve las cosas, es grandemente bendecido. El otro le hará bien a ti por toda su vida.

Ecl 4:9 <u>Mejores son dos que uno</u>; porque tienen mejor paga de su trabajo. 10 Porque <u>si cayeren, el uno levantará a su compañero</u>; pero <u>jay del solo! que cuando cayere, no habrá segundo que lo levante.</u> 11 También si dos durmieren juntos, <u>se calentarán mutuamente</u>; mas ¿cómo se calentará <u>uno solo?</u> 12 Y si alguno prevaleciere contra uno, dos le resistirán; y cordón de tres dobleces no se rompe pronto.

Espiritualmente, uno "caliente" a su pareja. O sea, cuando hay debilidad o cansancio en uno, este puede confiar y gozar del apoyo espiritual y emocional del otro en los tiempos difíciles y agotadores. Dios diseñó la relación del matrimonio para esto, y es parte de la bendición que Dios nos da en las estructuras espirituales que nos ha impuesto. Cuantas madres solteras o hombres y mujeres divorciados que quieren este apoyo y no pueden alcanzarlo por la situación de su vida.

Ecl 9:9 Goza de la vida con la mujer que amas, todos los días de la vida de tu vanidad que te son dados debajo del sol, todos los días de tu vanidad; porque esta es tu parte en la vida, y en tu trabajo con que te afanas debajo del sol.

No es nada mal de disfrutar la bonita relación entre marido y esposa como Dios nos indica. La vida cambia de ser un pesar a ser un gozo cuando andemos con nuestra vida mero en el centro de la voluntad de Dios.

Los Beneficios Espirituales del Matrimonio

Por David Cox

[fam35] v1 ©2018 www.folletosytratados.com/fam35 Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto



Amados, amémonos unos a otros; porque el amor es de Dios. Todo aquel que ama, es nacido de Dios, y conoce a Dios. El que no ama, no ha conocido a Dios; porque Dios es amor. 1Jn 4:7-8

La mera esencia de Dios una actividad espiritual que se llama "amor" o "amar". Dios se define a sí mismo por esta actividad. Aparte de una acción, el amor es una expresión del alma de la persona amando. 1Pedro 3:7 Vosotros, maridos, igualmente, vivid con ellas sabiamente, dando honor a la mujer como a vaso más frágil, y como a coherederas de la gracia de la vida, para que vuestras oraciones no tengan estorbo. El matrimonio puede ser una gran bendición espiritual, pero también puede ser un estorbo espiritual. ¡Cuidado!